震東中なう

令和3年11月2日(火)

生徒会スローガン

虚々実々

~Let's try 輝け笑顔!~

SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS















リーダー会議 (仮称)

本日昼休み、第46期生徒会本部役員・I 先生・校長がリーダー会議(仮称)をしました。今回は、延期になっている合唱コンクールの実施についてと壮行会についてです。全校生徒のことを考える発言が多く、これからの活躍が楽しみになりました。実は、先週と先々週の2回、第45期生徒会本部役員の3年生と校長は同じ内容で会議をしました。自分たちで創る「合唱コンクール」に向けて動きはじめました。





昨日から一斉給食

体育祭を実施・成功させるためにチーム霞東で取り組んできた分散給食。最高の体育祭を創りあげ、大成功となりました。そこで、昨日から一斉給食に戻りました。「黙食ですが、やっぱりみんながいるだけでいいですね。」「おかわりがいっぱいできてうれしいです。」など喜びの声が聞こえました。1日の中で、唯一全員がマスクをはずす給食です。引き続き、手洗い、黙食、アルコール消毒など感染症対策を確実に行いましょう。











